



anggota Primkop Kartika C.05 Kodim 0716/Demak, Rabu (08/01/2025).

Kali ini, acara dibuka oleh Komandan Kodim 0716/Demak diwakili Pasi Intel sekaligus kepala Primkop Kartika C.05 Mayor Kav Karmadi. Dengan dihadiri secara langsung oleh Kepala Pusat Koperasi Kartika Diponegoro Kolonel Kav Agus Waluyo., S.I.P., MPWK., Kabid Koperasi dan UMKM Disperindagkop dan UKM Kabupaten Demak Sunarto, Dekopinda Kabupaten Demak Drs. H. Wahyo, S.H., M.S.I., dan Ketua Persit KCK Cabang XXXVII Ny. Yani Maryoto.

Acara diawali dengan laporan bendahara kepada Kepala Primkop Kartika C.05, dilanjutkan laporan pertanggungjawaban Pengurus masa bakti tahun 2024.

Dalam sambutannya, Dandim diwakili Mayor Kav Karmadi menyampaikan bahwa Rapat Anggota Tahunan (RAT) mutlak dan wajib dilaksanakan untuk mengetahui pertanggungjawaban pengurus masa bakti tahun 2024, serta untuk membahas cara memajukan koperasi kedepannya.

"Dalam RAT setiap anggota berhak memberikan masukan-masukan atau saran guna memajukan koperasi. Dan kepada pengurus diharapkan lebih baik lagi dalam melayani sehingga Primkop Kartika C.05 Demak dapat menjadi lebih baik lagi," tegasnya.

Kabid Koperasi dan UMKM Disperindagkop dan UKM Kabupaten Demak Sunarto menambahkan bahwa Primkop Kartika C.05 merupakan salah satu koperasi yang sangat sehat dan baik di Kabupaten Demak, dilihat dari laporan pertanggungjawaban pengurus masa bakti tahun 2024.

"Kami Disperindagkop dan UKM Kabupaten Demak sangat bangga atas kinerja para pengurus dalam memajukan Primkop Kartika C.05 Demak dan membantu kesejahteraan anggota Kodim 0716/Demak," katanya.

Sementara Kapuskop Kartika Diponegoro secara langsung memberikan apresiasi kepada Primkop Kartika C.05 Demak atas kinerja selama tahun 2024 atas kerja kerasnya sehingga dapat berjalan dengan sehat dan dapat meningkatkan kesejahteraan anggotanya.

"Primkop Kartika C.05 Demak merupakan salah satu badan usaha milik kita bersama yang bertujuan mensejahterakan anggota di dalamnya. Dari hasil laporan tadi, saya mengapresiasi setinggi-tingginya atas kerja pengurus," ucapnya.

Kepada pengurus Primkop Kartika C.05 Demak, Kapuskop Kartika Diponegoro mengingatkan, agar lebih banyak inisiatif lagi atau memiliki banyak cara untuk dapat meningkatkan pemasukan Primkop Kartika C.05 Demak, sehingga lebih dapat meningkatkan kesejahteraan prajurit atau anggota.

"Cari ide atau inisiatif untuk meningkatkan lagi pendapatan koperasi, sehingga nantinya SHU yang akan dibagikan kepada anggota bisa terus meningkat," tandasnya.

Acara dilanjutkan dengan pemberian bantuan modal usaha kepada Persit Kartika Cabang XXXVII Dim Demak, dan pemilihan kepala Primkop Kartika C.05 Demak, yang diikuti empat calon ketua. Pemilihan ini dilaksanakan secara langsung oleh

anggota yang hadir, dengan Danramil 08/Karanganyar Kapten Arh Jalalul Hadi terpilih menjadi kepala Primkop Kartika C.05 Demak. (Pendem0716).